

Dringliche Mitteilung im Zeichen der «Corona»-Krise zur Jahresversammlung

**Die AHS-Jahresversammlung in der
Wakkerpreisstadt 2020 Baden vom
Samstag, 25. April 2020 wird abgesagt**

Geschätzte Mitglieder des Aargauer Heimatschutzes!

Das öffentliche Leben in der Schweiz kommt im Zeichen der «Corona-Virus»-Krise nahezu völlig zum Erliegen. Das hat den Aargauer Heimatschutz kurzfristig veranlasst, aus Sicherheitsgründen **die Jahresversammlung vom 25. April abzusagen**. Ein neues

Datum, voraussichtlich nach den Sommerferien 2020, wird Ihnen per Rundschreiben mitgeteilt.

Für allfällige Fragen steht Ihnen der Geschäftsführer, Henri Leuzinger, gerne zur Verfügung – per E-Mail oder per Telefon.

*Freundliche Grüsse,
alles Gute und bleiben Sie gesund!*



AARGAUER HEIMATSCHUTZ

Geschäftsstelle
Kapuzinergasse 18
Postfach 358
4310 Rheinfelden

T 061 831 70 05
F 061 831 70 09

www.heimatschutz-ag.ch
info@heimatschutz-ag.ch